



が流れ、トナカイに扮した土門
介護士がダンスを披露し、皆さ
んで歌って身体も動かしました。
二十日のハンドベル演奏は佐藤
介護士、鈴木介護士、土門介護
士で数曲を披露し大盛り上がり
でした。



ハンドベル姉妹
トナカイは踊るだけです笑
毎年恒例、ハンドベルを
スタッフが披露しました。
十九日の演奏は、なんと鈴
木介護士が八音の一人演奏
見事に大成功し、大きな拍
手が沸きました！
ハンドベル演奏の後、サン
タの帽子作りをしました。
作成した帽子を皆さんで被
ると会場に「東京ブギウギ
」と大喝采となりました。



癒しの時間を
有難うございます

締めは、両日ともにお楽しみ
抽選会を行い、当たった景品
を利用者さん同士で見せあう
様子もあり、とても楽しそう
に過ごしてました。

抽選会の後はお茶会をし、
二種類のケーキとクレープ
ロールを盛り付けて提供し
「可愛いね」「美味しいね」と
大好評のお茶会となりました。

お年玉落とし

目隠しした利用者さんが箱の中身を当てるとい
うゲームですが、中身はヘビのおもちゃや、
たわし、お玉、スタッフの頭等…。

触った瞬間大絶叫、見ている方からは沢山の笑い声が上がりましたので、とても楽しんで頂けたと思います。



個性の強いおかめが出
来上がって、皆さん大
笑いされました。

福笑い



年末、皆さんに「転倒、骨折しました」という説明からお話し物として、福笑い、箱の中身は何だろうな、更にお年玉落としを行いました。今年は、利用者さん参加型の新年会となりました：笑ら骨折しましたが、新年の挨拶では「実は私が年末に右手首骨を骨折しました」とお話し物として、福笑い、箱の中身は何だろうな、更にお年玉落としを行いました。

お年玉落とし

のし袋をイメージした手作りの箱から下の入れ物に玉を落とし、どちらのテーブルのチームが手作りの箱から下の入れ物に玉を落とせるか競いました。鈴木介護士考案ゲームで、利用者さんからは「ネーミングも洒落がきいていて、皆で参加出来たから楽しかった」と好評でした。次回も新作ゲーム作成をお願いします。

大吉！縁起いいですね 運気上昇中↑



2月行事

■旬楽さん出張握り寿司！
17.18.20.21日

2/19(水)は
3/5(水)に
開催します

■爪のお手入れ耳掃除 **7.13.19.25日**

■節分 **3.4日**

■メガネの調整洗浄 **3日** メガネのプリンス
弥生店さん

■はるかぜカフェ **3~7日 24~28日**

■足浴週間 **10~14日**

詳しくは随時お知らせします。

12月10日 1月23日 メガネのプリンス

メガネ調整、
洗浄ボランティア



毎月メガネのプリンス弥生店から毎回、大勢の利用者さんのメガネの調整、洗浄をして頂いてます。興味のある方はスタッフに声をおかけ下さい。

心も身体も爽快★



毎月恒例の季節の足湯に
浸かって、寒い冬を乗り越え
ましょう★

キンカン湯



十一月はゆず湯に浸かり
ゆず茶を飲みながら、足湯を
ゆっくり楽しみました。ゆづ
の香りで気持ちが落ち
疲れを癒して頂きました。
「ゆづの香り」「ゆづ茶もとても美
味しかった」と大変好評
でした。

足湯

キンカン湯 一月二十七日～三十一日

ゆず湯

十二月九日～十三日